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ÂÒÎÐÍÈÊ, ÊÐÀÑÍÀß ÇÂÅÇÄÀÊÐÀÑÍÀß ÇÂÅÇÄÀ
Будем знакомы!• •  Из почты

«Дежурного
репортёра»

   Коротко
  о разном
В РАЙОНЕ

     Старой книге –
     новую жизнь
В фойе Викуловской цент-

ральной районной библиотеки
с 2017 года организована посто-
янная бесплатная книжная яр-
марка «Книжный фримаркет».

Суть этой ярмарки в бесплат-
ном обмене книгами, сюда лю-
бой желающий может принести
уже прочитанную книгу и обме-
нять её на другую, которую про-
читал и принёс кто-то другой.
Такой обмен даёт книгам «вто-
рую жизнь», если раньше бы её
задвинули на дальнюю полку
или вообще выкинули, то сейчас
её будут читать снова и снова.

В ОБЛАСТИ

         Ситуация
  стабилизируется
В области снижается забо-

леваемость ОРВИ и гриппом,
во многом этого удалось дос-
тигнуть за счёт приостановле-
ния занятий в учебных заведе-
ниях  (школы, детские сады).

Напомним, что занятия
были приостановлены в То-
больске, Тюменском, Заводоу-
ковском, Уватском, Тобольс-
ком, Ярковском и Армизонс-
ком районах. В нашем районе
занятия проходили в штатном
режиме.

Лучшей защитой от гриппа яв-
ляется иммунизация. Болеют
гриппом в основном неприви-
тые.

Ситуация по заболеваемо-
сти ОРВИ и гриппом находит-
ся на контроле управления
Роспотребнадзора по Тю-
менской области. Консульта-
ции по вопросам профилак-
тики ОРВИ и гриппа жители
области могут получить по те-
лефону горячей  линии
8-9044-92-92-30.

В СТРАНЕ

Возможно снижение
  скорости трафика
 12 февраля в Госдуме в пер-

вом чтении рассматривали за-
кон об устойчивой работе Ру-
нета.

Этот закон будет  направлен
на защиту устойчивой работы
Интернета в России в случае
возникновения угрозы его фун-
кционированию из-за рубежа.
О каких именно угрозах идёт
речь?

«Их перечень может быть
выявлен в рамках проведения
учений государственных орга-
нов, операторов связи и вла-
дельцев технологических се-
тей», – заявил в своём интер-
вью «Российской газете» пред-
седатель комитета Совета Фе-
дерации по конституционному
законодательству Андрей
Клишас.

Также он не исключил, что
при этом скорость трафика
может снизиться. Однако
риски  снижения скорости Ин-
тернета будут снижены до ми-
нимума.

Подготовил Никита БЕЛЯЕВ

Служба
в армии
входит

в страховой
стаж?

–  Входят ли в трудовой
стаж годы службы в армии,
если человек трудился в
сфере сельского хозяйства?
Учитываются ли эти годы при
начислении пенсии?

– В современной пенсион-
ной системе Российской Фе-
дерации пенсионные права
граждан формируются в инди-
видуальных пенсионных коэф-
фициентах, или пенсионных
баллах. Они суммируются за
каждый год трудовой деятель-
ности гражданина при условии
начисления страховых взно-
сов на обязательное пенсион-
ное страхование.

Также пенсионные баллы на-
числяются и за нестраховые
периоды, то есть когда граж-
данин не работал, но осуще-
ствлял социально значимую
деятельность. К таким соци-
ально значимым периодам в
жизни человека относится
служба в рядах Российской
армии по призыву.

Кроме того, к нестраховым
периодам для военнослужа-
щих относятся:

- периоды проживания суп-
ругов военнослужащих, про-
ходящих военную службу по
контракту, вместе с супругами
в местностях, где они не мог-
ли трудиться в связи с отсут-
ствием возможности трудоус-
тройства, но не более пяти лет
в общей сложности;

- периоды военной службы
по контракту и (или) иной дея-
тельности (работы), имевшей
место после 01.01.2002 года,
предусмотренные Федераль-
ным законом от 04.06.2011г.
№126-ФЗ «О гарантиях пенси-
онного обеспечения для от-
дельных категорий граждан».

Следует обратить внимание,
что в 30 лет стажа в сельском
хозяйстве засчитывается не
любая работа, а только рабо-
та в опредёленном производ-
стве – это растениеводство,
животноводство, рыбовод-
ство, соответственно служба в
армии в «сельский стаж» не
засчитывается, — ответила на
вопрос руководитель Кли-
ентской службы (на правах
отдела) в Викуловском рай-
оне Н. А. МЕХОВИЧ.

Подготовила
Олеся СУББОТИНА

В профессии учителя, как ни в
какой другой профессии, огром-
ное желание и любовь к своему
делу – часть неотъемлемая. В
Нововяткинской школе вместе с
ветеранами педагогического
труда работают молодые учите-
ля (на снимке): Владислав Алек-
сеевич Сысоев (учитель физи-
ческой культуры и ОБЖ), Анас-
тасия Андреевна Костецкая
(биология, химия, география) и
Серик Шалабаевич Рахметов
(история, обществознание).

Стаж у педагогов от 3 до 4 лет,
как принято говорить, трудовая
биография только начала вер-
статься. Но в коллективе о моло-
дом пополнении отзываются хо-
рошо как педагоги, так и ребята.

Сами они все сельские жите-

Постоянно совершенствовать себя

ли, жизнь сельских школ им зна-
кома с детства. После получения
аттестата зрелости они уже твёр-
до знали, кем хотят стать. И хотя
работать с подрастающим поко-
лением непросто, их это не пуга-
ло, наоборот, они всегда считали
и уверены до сих пор, что их про-
фессия самая интересная и нуж-
ная!

Серик Шалабаевич окончил
Тюменский государственный
университет, Анастасия Андреев-
на – выпускница Ишимского пе-
дагогического института,  высшее
образование получает заочно в
Тобольском педагогическом ин-
ституте  Владислав Алексеевич.

Своим местом работы моло-
дые специалисты выбрали Но-
вовяткинскую школу и сейчас

уверенно говорят, что решение
было правильным!

– Нашу профессию можно
сравнить с ремеслом скульпто-
ра, — говорят молодые учителя.
— Когда в руках «материал» не-
жный, хрупкий – необходимо
вложить очень много душевного
тепла, знаний, чтобы работа
дала результат. Чтобы дети по-
нимали, чувствовали в нас  стар-
ших наставников, друзей, чтобы
предмет был интересен, и хоте-
лось знать больше. А для этого
нужно постоянно совершенство-
вать себя. И мы к этому готовы!

Успехов вам, учителя! Творчес-
ких дерзаний и талантливых уче-
ников!

Татьяна СУХОВА,
фото автора

Вниманию населения!•

 Владислав Алексеевич СЫСОЕВ, Анастасия Андреевна КОСТЕЦКАЯ,
Серик Шалабаевич РАХМЕТОВ

Уважаемые любители под-
лёдного лова рыбы, помните,
что употребление алкоголя на
морозе недопустимо. После
того, как алкоголь попал в
кровь, он попадает в головной
мозг. Там он угнетает сосудис-
тый центр, что вызывает расши-
рение мелких периферических
сосудов. За счёт этого увеличи-
вается отдача тепла организ-
мом во внешнюю среду. Нор-
мальная реакция на холоде —
это наоборот сжатие перифе-
рических сосудов кожи, чтобы
не дать теплу выходить из орга-
низма, тем самым поддержи-

 Алкоголь
на морозе

вать постоянную температуру
внутренних органов. 

Субъективное ощущение теп-
ла после приёма алкогольных
напитков на холоде не сопро-
вождается повышением общей
температуры тела, а наоборот
ведёт к постепенному её сниже-
нию, что в итоге вызовет переох-
лаждение организма.

В условиях холода кровь, про-
ходя через периферические со-

суды, быстро охлаждается и воз-
вращается в крупные сосуды, что
вызывает их охлаждение и сни-
жение общей температуры тела.
При снижении общей темпера-
туры тела до 30 градусов по Цель-
сию наступает потеря сознания,
ниже 19 – чаще всего смерть в
результате остановки сердца. 

В целях недопущения несча-
стных случаев на водных объек-
тах зимой во время рыбалки
или отдыха на свежем воздухе
употребление алкоголя недопу-
стимо.

Евгений МИРОНЧЕНКО,
ст. госинспектор ГИМС

        ПОДПИСКА – 2019
Уважаемые   викуловчане!

Напоминаем, что во всех почтовых отделениях для тех, кто забыл выписать
районную газету «Красная звезда», продолжается подписка на  1-е полугодие
2019 года, которую можно выписать до 25 числа каждого месяца. Стоимость на
1 месяц  составляет 99 руб. 70 коп.

                Спешите на почту!         Оставайтесь с нами!
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• ТЕРРИТОРИЯ. ЛЮДИ. ВЛАСТЬ

  Григорий Станиславович Церцек, зам. главы района – о ТКО

Заседание Думы Ермаков-
ского сельского поселения с
приглашением главы района,
его заместителей и руководи-
телей организаций состоялось
по плану. Глава поселения С.
А. Ожгибесова представила
отчёт о деятельности на тер-
ритории в 2018 году. Сегодня
в Ермаковском поселении про-
живают 417 граждан в трёх на-
селённых пунктах. 124 жите-
ля занимаются личным под-
собным хозяйством. Сельско-
хозяйственное производство
ведут два кооператива – «Та-
ёжный» и «Ермак». У школь-
ников успеваемость выше
среднерайонной, занимают
призовые места в различных
конкурсах. Славится терри-
тория творческим коллекти-
вом «Россияночка», извес-
тным в области и за её пре-
делами.

Радостью территории мож-
но назвать появление новых
дорог в Ермаках и Осиновке,
в связи с чем глава призвала
жителей сделать населённые
пункты ещё красивее, озеле-
нить их, разбить цветники (к
тому же 2019 год юбилейный
для района). Проблемой тер-
ритории остаётся ещё ряд

  Ермаки: успехи и проблемы
участков дорог и улиц, кото-
рые требуют ремонта. Здесь
Г. С. Церцек пояснил, что в
районе существует план по
ремонту дорог, согласно кото-
рому в одном и том же посе-
лении каждый год не может
проходить ремонт дорог, ведь
район большой и населённых
пунктов, ждущих своей очере-
ди, тоже много. Однако мож-
но принять участие в ежегод-
ном конкурсе на самую луч-
шую улицу, и улица-победи-
тель – не важно, в каком на-
селённом пункте она находит-
ся – получит право быть отре-
монтированной вне очереди.

– Семь процентов бюджет-
ных средств, предусмотренных
на год на ремонт дорог, идут на
восстановление улицы-победи-
теля в этом конкурсе, — под-
черкнул зам. главы района. –
Так что в ваших силах «зара-
ботать» внеплановый ремонт.

Вопрос сбора и утилизации
ТКО идёт красной строкой на
заседаниях Дум каждого
сельского поселения. Ерма-
ковцы в этом вопросе уже
разобрались, заботит их
лишь то, чтобы контейнеры
вовремя очищались, чтобы
подходы к ним всегда были

доступны. Г. С. Церцек ак-
центировал внимание на
крупногабаритном мусоре –
его будут вывозить согласно
отдельной заявке, платить
при этом дополнительно не
нужно за бытовой мусор (хо-
лодильники, телевизоры, ди-
ваны, шкафы и т. д.), а за
строительный (разобранный
сарай и прочее) и сельскохо-
зяйственный – нужно.

Волнует жителей Ермаковс-
кого сельского поселения вы-
воз не только твёрдых отходов,
но и жидких. Территория одна
из удалённых от райцентра, а
машину по вывозу ЖБО зака-
зывают именно в Викулово, по-
тому услуга, в которую вклю-
чён километраж прохода маши-
ны до Ермаков, становится
очень дорогой. К сожалению,
пока нет возможности устано-
вить на территории поселения
канализационно-очистные со-
оружения малой производи-
тельности, ведь даже в райцен-
тре они пока не пущены в экс-
плуатацию.

Следующий вопрос: а бу-
дет ли в Ермаках газ? В бли-
жайшие три года точно не
будет. Строят сначала все
межпоселковые газопроводы

области, только после «газ
идёт» на периферию.

– Может ли рейсовый авто-
бус останавливаться не толь-
ко на остановке, но и в дру-
гих местах для удобства пас-
сажиров? – спросили из зала.

Ответ – не может, автобус
следует строго по маршруту,
и за его нарушение водитель
рискует получить штраф.

– Почему хирург в Викулово
ведёт приём не целый день?

На этот вопрос ответила О. В.
Черепанова, заведующий Ви-
куловской районной больницей:

– В Викуловской районной
больнице два хирурга, но один
в данный момент проходит учё-
бу на эндоскописта, чтобы по-
том в Викулово проводить ФГС.
Второй хирург работает и в
отделении и на приёме.

Ещё несколько вопросов после-
довало Оксане Викторовне, на ко-
торые врач постаралась ответить.

Впереди ещё много встреч
с населением, и каждый же-
лающий сможет задать руко-
водителям свой вопрос.

Олеся СУББОТИНА
Фото Татьяны СУХОВОЙ

В районе продолжаются
ежегодные расширенные за-
седания Дум с приглашени-
ем руководства района. На
встречах с населением по
итогам года выступают с от-
чётами главы сельских по-
селений и руководители рай-
онных ведомств. Основной
задачей таких встреч явля-
ется обсуждение и поиск ре-
шения вопросов местного
значения, исходя из интере-
сов населения. 12 февраля
прошло заседание Думы в
Балаганском сельском посе-
лении.

На повестке дня значились
следующие вопросы: «Про-
филактика и соблюдение по-
жарной безопасности на тер-
ритории поселения», «Заще-
бенение дороги до д. Черны-
шева», «Качество питьевой
воды в  д. Заборке и с. Ба-
лаганы», «Установка обору-
дования на детских площад-
ках в д. Чернышева и с. Ба-
лаганы», «Увековечение па-
мяти тех солдат Великой Оте-
чественной войны, которые
вернулись живыми», «Сбор
молока в ЛПХ в Заборке и
Тюлешовом Боре во время
разлива р. Ишим. Подготов-
ка объездной дороги через
Усть-Барсук и Калинино».

Первым выступил глава
Балаганского с/п В.А. Ма-
зур. Он рассказал о резуль-
татах работы администрации
за 2018 год. Далее к нему
обратился помощник депута-
та Тюменской областной
Думы Т.Н. Казанцевой А.В.
Чулошников, передал ему
вопросы от граждан в пись-
менном варианте. В основ-
ном они касались тех пунк-
тов прошлых наказов жите-
лей, которые остались невы-
полненными в силу разных
причин. В.А. Мазур зачиты-
вал каждый вопрос и давал
разъяснения. Например, по

ЖДУТ РАЗРЕШЕНИЯ ВОПРОСОВ
поводу незаконной торговли
спиртными напитками в по-
мощь ему выступил участко-
вый уполномоченный поли-
ции Р. В. Тагильцев. С его
слов, на территории поселе-
ния проводятся контрольные
закупки, в ходе которых вы-
являют незаконопослушных
граждан, после чего состав-
ляют административные про-
токолы. За данные наруше-
ния предусмотрен штраф 30
тысяч рублей в первый раз,
за повторное нарушение гро-
зит уголовная ответствен-
ность. Но усилия в этом на-
правлении нужно объеди-
нять, так как зачастую опе-
ративной информацией вла-
деют сами жители.

Собрание отклонилось от
повестки, и последовало бур-
ное обсуждение проблем.
Очень волнует жителей не-
своевременный расчёт за
молоко, которое они сдают в
СПСКК «Центральный», так
как на сегодняшний день
многих сдатчиков ещё не
рассчитали за ноябрь и де-
кабрь. Начальник управле-
ния сельского хозяйства В.С.
Леончиков уверил граждан,

  Жители на заседании Думы, с. Балаганы
что скоро деньги будут вып-
лачены, но все свои претен-
зии к председателю коопера-
тива люди смогут высказать
на собрании, которое состо-
ится в марте, все сдатчики
будут на него приглашены.
Другие жители уже озадаче-
ны вопросом предстоящего
выкоса травы, и некоторые
выразили недовольство по
поводу того, как выкашива-
ли её летом 2018 года.

 Отчитывается Владимир Анатольевич Мазур, глава Балаган-
ского сельского поселения

Озвучило население и та-
кую проблему, как качество
питьевой воды. Первый за-
меститель главы района Г.С.
Церцек отметил, что суще-
ствующую на сегодняшний
день систему очистки воды
в павильонах необходимо
дорабатывать. Замена реа-
гентов происходит раз в
квартал. Из 4 технологий наи-
более прижилась Томская
(технология гидродинами-
ческого удара), и благодаря
ей вода пригодна для питья.
Но при этом он подчеркнул,
что промывку нужно прово-
дить чаще.

На вопрос о покрытии щеб-
нем дороги на Чернышева
был дан такой ответ: в теку-
щем году данный вид дорож-
ных работ выполнен не бу-
дет, но он возможен в 2020
году. Тогда жители сами смо-
гут определить, какую улицу
или дорогу нужно привести
в надлежащее состояние в
первую очередь.

Попросили власть обратить
внимание и на состояние мо-
ста между Чернышева и Пе-
стово, потому как полотно, по

словам жителей, просело и
требуется ремонт. Предста-
вители власти пообещали ра-
зобраться в данном вопросе.

Много вопросов поступило
от жителей о вывозе твёрдых
коммунальных отходов. На
их территории собраний граж-
дан по решению вопроса о
способах вывоза отходов (в
контейнерах или в мусорных
мешках) ещё не проводи-
лось, но они будут организо-
ваны позже. Что касается се-
зонного мусора (ветки, сухая
трава), то утилизировать его
выбранным способом не воз-
браняется. Но если речь идёт
о крупногабаритном мусоре
(например, старый диван), то
здесь нужно будет заказы-
вать отдельный транспорт по
специальной заявке. Вывоз
именно такого мусора будет
включён в тариф.

Также балаганцы спраши-
вали по поводу капитально-
го ремонта школы и детского
сада. Им ответили, что час-
тично данный наказ уже на-
чали выполнять: проведена
замена оконных блоков (по 9
в обоих учреждениях), в
дальнейшем работа будет
продолжена. Задавали воп-
росы о недостаточном осве-
щении некоторых улиц, инте-
ресовались и возможностью
создания на территории посе-
ления кооператива для реа-
лизации сельхозпродукции.

Стоит отметить, что населе-
ние Балаганского поселения
в этот раз особо проявило
активность. На собрание
пришло более 60 человек.
Проблемные моменты терри-
тории жители озвучили, те-
перь дело за властью. А им
остаётся только запастись
терпением и надеяться на
позитивное разрешение на-
болевших вопросов.

 Анна НАУМОВА
Фото Татьяны СУХОВОЙ
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• К 95-летию Викуловского района

• По следам события

 Так проходили сабантуи

 Советует специалист•

Эта улица в разное время
называлась по-разному. Её
даже называли Грачи, и, ско-
рее всего, из-за того, что сюда
по весне возвращались грачи,
которые селились в роще и
громко кричали на всю округу.
Садовой же она называлась,
видимо, потому что рощу рань-
ше называли «садом», и была
когда-то она кладбищем. В
больших селениях были церк-
ви, где крестили, венчали лю-
дей, здесь же и отпевали усоп-
ших. Из ближних деревень при-
возили усопших в Викулово, а
потом здесь же в «саду» и хо-
ронили. Позднее роща стала
местом отдыха. Здесь прово-
дились  да и сейчас проводят-
ся массовые гулянья, называ-
емые в народе «сабантуй» ( от
тюрк. сабан – плуг и туй – праз-
дник). В наше время,  пример-
но в это же время, празднуем
День молодёжи. На этой ули-
це была построена первая
школа, а в 1971 году появи-
лось новое кирпичное здание.

И на Садовой  улице я постою в тени...
Как-то молодой водитель спросил меня: «А где улица Садо-

вая?» Я объяснила и коротко рассказала историю этой улицы. А
потом решила рассказать об этой улице и вам, дорогие читатели,
ведь люди молодые, приезжие, подростки и в самом деле не
знают старого названия улицы, которая теперь носит имя знаме-
нитого разведчика Николая Ивановича Кузнецова. Её просто на-
зывают  улицей  Кузнецова.

Недалеко от школы находились
вечерняя школа и ПУ.

Улица Садовая до недавнего
времени была главной для дви-
жения транспорта, но после вве-
дения одностороннего движе-
ния на соседних улицах она ста-
ла второстепенной.

По этой улице мы подростка-
ми бегали в школу. Дома на ули-
це были разные: маленькие из-
бушки, пятистенники, крестовые,
где обычно жили большие се-
мьи. Так в одном доме жила се-
мья Лобковых, в которой было
три парня и три девочки. Непо-
далёку от них жила семья Зори-
ных, в которой тоже было три
дочери и три сына. Четверо из
них создали свои семьи в род-
ном селе, вырастили детей, по-
могают растить внуков. В роди-
тельском доме сейчас живут вну-
ки и правнуки строителей дома.

Жила на этой улице и участ-
ница Великой Отечественной
войны Д.И. Заподовникова.

Одной дорогой в школу шли по
ней учителя: А.Д. Козлова, Н.Ф.

Мелехова, К.Н. Стрельцова, Е.А.
Лискина, А.Г. и Н.С. Покатовы,
М.П. Финадеева. Около рощи и
стадиона стояли в своё время
домики, где жили учителя, эти
дома тоже относились к улице
Садовой. Так  в одном из них жил
директор школы Г.Ф. Загород-
ных, там же потом жила семья
другого директора школы А.К.
Ершаковой.  Эти дома были пер-
выми квартирами для молодых
учителей и работников школы, в

них жили: И.П. Плешкова, М.Н.
Плесовских, В.М. Ячевская (Ро-
щина), Л.В. Вычужанина, Н.Я. и
К.П. Молодых, Л.М. Дударева,
В.Ф. Болдырев с семьёй, А.П.
Видин, В.И.  и Ф.А. Вебер (Вла-
димир Иванович мог препода-
вать любой предмет, играл  на
многих инструментах, даже на
пиле), супруги Колывановы (по
воспоминаниям Т. А. Сердюко-
вой). Недолго жили около шко-
лы семьи В.П. Рашовой, Т.А.

Сердюковой, К.А. Каренгиной. Эту
улицу можно назвать и улицей учи-
телей.

Долгожителями этой улицы яв-
ляются: Г.Я. Мозжегорова, Г.Д.
Шамановских, Л.Д. Касторнова.
Молодая семья Касторновых, по-
селившись в своё время на улице
Садовой, вырастила здесь детей,
внуков. Л.Д. Касторнова тоже зна-
ла только одну дорогу – в школу.

Имя Н.И. Кузнецова было при-
своено сначала пионерской дру-
жине Викуловской средней шко-
лы (было это, страшно подумать,
в прошлом веке). В то время счи-
талось особой честью побывать
на родине легендарного развед-
чика (на станции Талица). Туда
не раз ездили классами ребята
из нашей школы. Позднее по ре-
шению Райисполкома имя Ге-
роя Советского Союза Н.И. Куз-
нецова было присвоено и улице
Садовой.

Нет уже берёз в роще, но каж-
дую весну возвращаются сюда гра-
чи и строят свои гнёзда даже на
ветках сосен, не забывая свою ро-
дину. Так и нам, людям, нельзя за-
бывать свою историю,  помнить и
детям говорить, что улица Кузне-
цова – это и есть улица Садовая.

 Людмила ТОМИЛОВА,
 с. Викулово

Фото из архива автора

Показать, чему научились, и вместе с тем использовать
шанс получить экзамен досрочно — для этого студенты
Ишимского многопрофильного техникума (отделение
с. Викулово) приняли участие в конкурсе профессиональ-
ного мастерства «Лучший по профессии». Он состоялся 11
февраля. Соревновались между собой ребята, обучающие-
ся по профессии «Овощевод». В течение года они постига-
ли азы агрономии и биологии, совершая новые открытия в
области растениеводства. И вот пришло время узнать, кто
же из группы оказался самым внимательным, заинтересо-
ванным в освоении выбранной профессии и, конечно же,
самым умелым овощеводом. В конкурс были включены 2
этапа – теоретический и практический.

Лучшие среди
овощеводов Грипп -- острая респираторная вирусная

инфекция. Попадая на слизистую оболоч-
ку верхних дыхательных путей, вирус вне-
дряется в их эпителиальные клетки, про-
никает в кровь и вызывает интоксикацию.
Создаются условия для активизации дру-
гих видов бактерий, а также для проникно-
вения извне новых бактерий, вызывающих
вторичную инфекцию – пневмонию, брон-
хит, отит, обострение хронических заболе-
ваний, могут пострадать сердце, суставы.

Единственным источником и распрост-
ранителем инфекции является больной
человек. Основным путём распростране-
ния вирусов гриппа от человека к человеку
считается воздушно-капельное зараже-
ние при разговоре, кашле, чихании. Необ-
ходимо помнить, что инфекция легко пе-
редаётся через грязные руки. В типичных
случаях болезнь начинается внезапно: по-
вышается температура до 38 - 40 граду-
сов, появляются озноб, сильная головная
боль, головокружение, боль в глазных яб-
локах и мышцах, слезотечение и резь в
глазах. При первых симптомах необходи-
мо обратиться к врачу. Самолечение при
гриппе недопустимо.

Самое эффективное средство в профи-
лактике гриппа — вакцинация. 70-80 %
провакцинированных сотрудников в коллек-
тиве создают иммунную прослойку, которая
надёжно защищает от гриппа. Своевремен-
ная вакцинация снижает заболеваемость
гриппом в несколько раз, смягчает тече-
ние болезни, сокращает её длительность,
предотвращает осложнения. Прививку от
гриппа лучше всего делать в октябре-нояб-
ре, когда эпидемия ещё не началась.

Рекомендуется повышать защитные
силы организма: заниматься физической
культурой, правильно питаться, своевре-
менно и достаточно отдыхать, принимать
витаминно-минеральные комплексы. Со-
блюдать правила гигиены. Стараться из-
бегать близких контактов с людьми с грип-
поподобными симптомами. Регулярно
проветривайте помещения, проводите
влажную уборку. Нужно избегать как пере-
охлаждений, так и перегревания. Во вре-
мя эпидемии гриппа и ОРВИ не рекомен-
дуется активно пользоваться городским
общественным транспортом и ходить в го-
сти. Максимально избегайте контактов с
другими членами семьи, носите медицин-
скую маску.   В связи с повышенной забо-
леваемостью ОРЗ на территории Викулов-
ского района с 28 января  2019 г. введены
карантинные мероприятия.

Татьяна ЖУКОВА,
 фельдшер кабинета профилактики

Профилактика
гриппа и ОРВИ

В ходе первого этапа студентам предстояло ответить на
вопросы тестов. В течение учебного года вместе с препо-
давателем Е.С. Роговцовой они изучали такие дисципли-
ны, как «Биологические основы агрономии», «Обслужива-
ние культивационных сооружений и методы борьбы с вре-
дителями и болезнями растений в защищённом грунте»,
«Технологии выращивания овощей в защищённом грунте»,
на которых и получили соответствующие знания. Студенты
признались, что теоретическая часть конкурса не вызвала
у них особых затруднений. Лучше всех среди овощеводов
теорию освоили Илья Гилёв и Вадим Солуня.

А вот следующий, практический этап, в который прошли
только 7 человек из 11, оказался сложнее. Он состоял из
двух заданий, первым из которых было определение по
внешним признакам семян различных растений. Семена
студентам раздали на листках бумаги, и им необходимо
было подписать, чьи это семена. Если семена укропа, то-
мата, перца, редиса ребята узнали без труда, то семя ко-
риандра многих привело в замешательство. В итоге лучше
справились с этим заданием Илья Гилёв и Николай Дра-
чук.

Далее студентам предстояла пикировка растений. Нуж-
но было пересадить рассаду томатов в отдельный контей-
нер, соблюдая при этом все необходимые правила пики-

ровки. На занятиях ребята делали это не один раз, поэтому
справились с заданием быстро.

Так как студенты проходили практику у индивидуального
предпринимателя М.В. Ситникова в теплицах, он присутство-
вал во время конкурса, и вместе с преподавателем выставлял
ребятам баллы за проделанную работу. При подведении ито-
гов  учитывались такие критерии, как «Организация рабочего
места», «Соблюдение техники безопасности», «Профессио-
нализм» и т. д. То есть необходимо было не только соблюдать
все требования, но и, например, поддерживать чистоту – что-
бы после работы не оставались горы земли на столе.

По результатам выполнения задания  М.В. Ситников отме-
тил, что все ребята научились работать с рассадой и переса-
дили растения правильно, просто кто-то сделал это качествен-
нее и быстрее, но вот теорию до экзамена многим необходи-
мо подучить.

В итоге (по сумме баллов за все этапы) лучшим по профес-
сии оказался Илья Гилёв. На 2 месте – Вадим Солуня,  третье
место заняла Софья Пяткова. Эти ребята не только получили
почётные грамоты, но и оценку за экзамен  автоматом.

Анна НАУМОВА
На снимках: на конкурсе профессионального мастерства

«Лучший по профессии» в с. Викулово
Фото Татьяны СУХОВОЙ
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Объявления, реклама

Такси  Викулово – Тюмень – Викулово, ежедневное от-
правление из с. Викулово в  01.30 ночи, доставка по городу до
места. Из г. Тюмени забирают с места. Работают также под  заказ.

Тел.: 8-950-494-77-77,  8-963-056-77-77.

ИП Калинин В. А. Ночное такси  до ТЮМЕНИ.
Тел.: 8-950-492-84-46, 8-919-952-07-87

ПРОДАЮТ

• Официальные новости
Уважаемые пайщики!

Сельскохозяйственный потребительский кредитный кооператив «Викулово» изве-
щает вас о проведении отчётного собрания уполномоченных членов Кооператива
(пайщиков).

Форма проведения – собрание уполномоченных.
Дата и время проведения: 22 марта 2019 года, в 11 ч. 00 мин.
Место проведения: с. Викулово, ул. К. Маркса, д. 30 (в актовом зале ДДТ)
Повестка дня:
1. Отчёт председателя кооператива по итогам работы за 2018 г.
2. Отчёт Наблюдательного совета кооператива по итогам работы за 2018 г.
3. Утверждение годового бухгалтерского баланса за 2018 г.:
- распределение прибыли по результатам работы за 2018 г.;
- о заключении Ревизионного Союза по проверке достоверности бухгалтерского

баланса и бухгалтерского отчёта.
4. Утверждение сделок по предоставлению займов членам правления, членам

наблюдательного совета и их родственникам за 2018 год и на 2019 год.
5. Разное.
С материалами по вопросам повестки дня можно ознакомиться по адресу: Тюмен-

ская область, с.Викулово, ул. К.Маркса, д.46, помещение СПКК «Викулово».
Правление СПКК «Викулово»

 25 февраля
в GAZ-Оптике на  крытом рынке

с 10.00 до 14.00  ОФТАЛЬМОЛОГ
из Ишима проверит зрение детям
и взрослым на компьютере,  под-
берёт и изготовит очки любой
сложности!

Скидки 20 % на ХАМЕЛЕОНЫ
весь февраль.

ВНИМАНИЕ! GAZ-Оптика на крытом рынке, Тор-
говая площадь, 9, запись по т. 8-932-325-06-08.

Уважаемые жители с. Викулово и Викуловского района,
швейная мастерская, находившаяся  по адресу: ул. Лени-
на, д.4 (здание парикмахерской «Людмила»), переехала
на ул. Карла Маркса, д. 34 (здание гостиницы), 2 этаж.
Тел. 8-919-934-27-59. Будем рады видеть вас!

25  февраля  с 9.00 до 18.00 в РДК состоится
 меховая ярмарка

«ИМПЕРИЯ МЕХА».
Норка, мутон, бобрик, енот, дуб-

лёнки, текстиль (синтепон), шапки.
Акция: меняем старое на новое! При
покупке – шапка в подарок! Кредит,
рассрочка по одному документу!

 Лиц.: Ренессанс банк от 26.04.13/3354. Отп
банк от 27.11.14/2766. ИП Лебедева Е. Н. ИНН
590702949947 ОГРН 318595800101097.

автомобиль ВАЗ-21053, 2004
г.в., вишнёвого цвета. Ремонта не
требует. Тел. 8-982-932-97-95.

дрова берёзовые. Тел. 8-908-
876-41-57.

дрова берёзовые. Тел. 8-982-
972-68-01.

УСЛУГИ
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Администрация  Викуловского муниципального района
РАСПОРЯЖЕНИЕ

14 февраля 2019 г.  № 94-р

«Об изъятии для муниципальных нужд
части земельного участка»

В соответствии с Гражданским кодексом Российской Федерации,
Земельным кодексом Российской Федерации, Федеральным за-
коном от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации
местного самоуправления в Российской Федерации», Законом
Тюменской области от 05.10.2001 № 411 «О порядке распоряже-
ния и управления государственными землями Тюменской облас-
ти», руководствуясь статьёй 41 Устава Викуловского муниципаль-
ного района:

1. Изъять для обеспечения эксплуатации инженерных сетей и
сооружений часть земельного участка с кадастровым номером
72:06:0103001:550 площадью 3429  кв.м.  по  адресу: Тюменская
обл., р-н Викуловский, с/п Викуловское, возле д. Чебаклей, с правой
стороны от автодороги Викулово - Абатское.

2. Отделу по имущественным и земельным отношениям адми-
нистрации Викуловского муниципального района осуществить дей-
ствия, предусмотренные главой VII.1 Земельного кодекса Российс-
кой Федерации.

3. Опубликовать настоящее распоряжение в районной газете
«Красная звезда» и обнародовать путём размещения на офици-
альном сайте Викуловского муниципального района в информа-
ционно-телекоммуникационной сети Интернет.

4. Настоящее распоряжение вступает в силу с момента его опуб-
ликования.

5. Контроль за исполнением настоящего распоряжения возло-
жить на заместителя главы района, курирующего вопросы эконо-
мики и инвестиционной политики.

 А.С. КРИВОЛАПОВ,
 глава Викуловского муниципального района

На 81 году жизни ушла из
жизни замечательная жен-
щина Абрамова Раиса Ива-
новна. Много было прожито
и пережито, а сколько за
своё время она сделала
добра, сколько дала муд-
рых советов – не перечесть.

Родилась Раиса Иванов-
на в д. Распопихе, после
окончания 5 классов уеха-
ла к тёте в Аромашево, там
окончила вечернюю школу,
устроилась в геологораз-
ведку помощницей техни-
ка. Проработала три года и
вернулась в Викулово, ус-
троилась на работу в боль-
ницу.  Сначала работала
помощником повара, затем
сестрой-хозяйкой терапев-
тического отделения, вско-
ре прошла в Тюмени кур-
сы дезинфектора, прорабо-
тала в этой должности бо-
лее 30 лет.

Раиса Ивановна вела ак-
тивный образ жизни: была
участницей вокального кол-
лектива «Надежда» (ан-
самбль работников больни-
цы), после выхода на пен-
сию продолжила пение в
ансамблях «Журавушки» и
«Вячорки».

А сколько эта славная
женщина имеет почётных
грамот и благодарностей –
не счесть. За многолетний
труд была награждена ме-
далью «Ветеран труда».

Светлая память о Раисе
Ивановне Абрамовой оста-
нется в наших сердцах.

Совет ветеранов
Викуловской больницы

ПАМЯТИ
ТОВАРИЩА

•  Цифровое телевидение
РТРС выпустила

приложение «Телегид»
Российская телевизионная и радиовещательная сеть выпус-

тила приложение для смартфонов «Телегид».
В приложении вы найдёте карту вещания телебашен, с по-

мощью которой можно быстро найти ближайший телевизион-
ный передатчик и определить направление антенны. Также в
«Телегиде» вы можете настроить индивидуальную телепрог-
рамму, включающую ваши любимые телеканалы. А ещё в
приложении можно найти описание телепередач, информа-
цию о ведущих и даже по звуку определить, какой телека-
нал включён!

 Приложение доступно на платформах IOS и Android.

Уважаемые  викуловчане!
Напоминаем вам, что мате-

риалы районной газеты, ТВ и
радио выставляются также в
Интернете на сайте «Портал
СМИ Тюменской области»  —
http://tyumedia.ru.

ПИСЬМО В НОМЕР
Выражаем огромную благодарность родным и близким, сосе-

дям и друзьям за оказанную поддержку в организации похорон
нашей дорогой мамы, бабушки и прабабушки  Анны Михайловны
Костициной.

С уважением все родные.


